

Embajador de Israel contradice a gobierno de Boric sobre conflicto en Gaza

El embajador de Israel, Gil Artzyeli, negó las acusaciones y contradujo al gobierno del Presidente Gabriel Boric en torno al conflicto en la Franja de Gaza. La declaración -a la que accedió **La Tercera**- con que el embajador Artzyeli respondió a La Moneda va en esa dirección. Esto, luego de la reunión bilateral del Mandatario con el líder palestino, Mahmoud Abbas, y de los dichos de la ministra de la Segregob, Camila Vallejo. Artzyeli apunta que en los seis frentes en los que Israel se está defendiendo, “no comete ni masacres ni genocidios, sino que ataca selectivamente y en base a informaciones de inteligencia a los terroristas”.